
心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 
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令和５年１０月３１日   

児童数６８名  
男子３９名  女子２９名 

はじける笑顔 輝けぼくらの 運動会 
 ９月３０日（土）に雲一つない青空の下、第１１６回運動会が開催されました。今年は、雨
に悩まされませんでしたが、暑さとの戦いでした。例年よりも早い時期から練習を始めて、少
しでも涼しい時間帯に少しずつ行い、暑さ対策をしながら練習に励みました。 
短い練習期間で、どの学年も工夫しながら挑戦しました。６年生をリーダーとして、競技だ

けでなく係活動や応援合戦にも一生懸命取り組みました。今年度は、観客の人数制限をなく
し、１，２年生は「玉入れ ポンポン」で、おじいちゃん、おばあちゃんと手をつないで、仲
良く入場し玉入れを楽しむことができました。 
保護者の皆様におかれましては、参観していただき、ありがとうございました。また、後片

付けの際にはご協力いただき感謝申し上げます。 
 
 
〇 わたしは、かいかいしきのはじめのことばをいいました。れん 
しゅうでは、はずかしかったけど、ほんばんはゆうきをだしてい 
うことができました。たのしかったです。 
                     （１年 M さん） 

〇 おばあちゃんとやった玉入れが楽しかったです。おばあちゃんの玉入れは、とても上 
手でした。みんなでおどったダンスもさいこうでした。      （２年 A さん） 

〇 運動会でがんばったことは、リレーです。低学年最後のリレーで１位になることができ
て、うれしかったです。                     （３年 H さん） 

〇 バトンを受け取った後、ふだん走っている以上のスピードで走ることができました。結
果は二位でしたが、たのしかったです。           （４年 T さん） 

〇 ぼくは、今年の運動会で招集係の仕事を頑張ったりしました。記録したり声をかけた
り、下級生が並ぶのを手伝ったりと、ちょっと成長した気がします。チャンス走で１位を
とれたこともうれしかったです。運動会に感謝です。        （５年 O さん） 

〇 紅組が勝った今年の運動会。応援団長のぼくは優勝旗を 
掲げて走ることができました。小学校生活最後の運動会で 
よい思い出になりました。（紅組応援団長６年 H さん） 

〇 ぼくは白組の応援団長として、開会式の選手宣誓を担当 
 しました。とてもきんちょうしましたが、やり遂げること 
 ができてうれしかったです。          
             （白組応援団長６年 M さん） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

  

おじいちゃんやおばあちゃん
と楽しく玉入れをしたよ 

 

６年生の力強いよさこいソーラン 高学年リレー！アンカー
のデットヒート 

 

 

H さん Mさん 
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  校内の水田で５年生が総合学習で米作りに挑戦してきました。今年度は、O さん（５年 M さ
んのお父さん）に「田んぼの先生」としてお世話になりました。 

田おこし、代掻きをへて、大竹さんが用意してくださった苗を植えたのが５月。今年の夏

は暑く、苗が枯れないかと心配しましたが、田んぼの先生のアドバイスをもとに水を足しな

がら稲の成長を見守ってきました。 

そして、９月になり稲刈りを行い、刈った稲を小田がけにして乾燥させました。その後、

昔ながらの千歯こきと脱穀機を使って脱穀を行い 

ました。精米をしていただき、自分たちが育てたお米を 

食べるのを楽しみにしています。 

☆ 足ぶみ脱穀機で脱穀をしました。一気にガガガともみが 

取れていったのが楽しかったです。手でもみすりをして食 

食べてみたら、かすかにほんのりご飯の味がしました。 

                （５年 M さん） 

 
 
 
 
１０月１９日（木）に、第７６回香取郡市小・中学校児 

 童生徒音楽発表会に４，５，６年生が参加しました。今年 
は、「『惑星より』木星のテーマ」（合奏）と「MUSIC」 
（合唱）の２曲を披露しました。 
皆が心を合わせて、音色をそろえて真剣に演奏しました。 

 歌の最後の「君と」のフレーズに合わせての振りもばっち 
りそろいました。練習の成果が現れました。また、他校の 
演奏を聞く態度も素晴らしく、たくさんの先生方からお褒 
めの言葉をいただきました。 

  翌日１０月２０日（金）には、４，５，６年生の代表児 
童８名が香取郡市小学校陸上競技大会に参加しました。開 
会式から参加し、顔見知りの他校の児童と会話を交わした 
り、久しぶりの友達との再会を喜んだりとリラックスした 
様子でした。しかし、競技が始まると緊張した様子の児童 
もいました。思うように記録が伸びず悔しい思いもしたよ 
うですが、この経験が今後の成長につながると思います。 
 衣装の準備やお弁当作りなどご協力ありがとうございま 
した。 

    
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（文責 校長） 

米作りを終えて！！ 

 

芸術にスポーツに頑張りました！！ 

 

 

 

 

☆ １０月１０日（火）から令和５年度後期がスタートしました。後期も様々

な行事があります。それをきっかけに子どもたちの成長を促し、全職員でサ

ポートしていきます。 

☆ １１月２５日(土)は、リサイクル活動があります。御協力をお願いいたし
ます。     

 ８：３０～１０：００(雨天時は２６日(日) 小雨決行) 

延期の場合には、まちコミと北佐原小学校の HP で連絡いたします。 

 

 

 

脱穀をしたあと、ハイポーズ！ 

 

ポーズもそろいました 

やる気満々な子どもたち 


